



ÉCONOMISEZ
10 \$ *
OFF



Sur un billet d'une journée pour une personne mesurant 1,37 m et plus

A daily ticket for a person measuring 54" and more



Présentez ce coupon aux guichets de La Ronde et obtenez un rabais de 10\$ sur un billet d'une journée à prix régulier, pour une personne mesurant 1,37 m et plus. Offre valable pour la saison 2017.

* Ce rabais inclut les taxes. Non valable pour une personne mesurant moins de 1,37 m. Limite d'un coupon par personne par billet. Non monnayable. Ne peut être combiné à aucune autre offre promotionnelle. Revente interdite. Offre réservée aux membres de La Carte 365. La carte de membre est exigée à la billetterie.

Present this coupon at the La Ronde ticket booth and get \$10 off the regular price of a daily ticket for a person measuring 54" and more. Offer valid for the 2017 season.

* Taxes included. Not valid for a person measuring less than 54". Limit of one coupon per person per ticket. No cash value. Cannot be combined with any other promotional offer. Exclusive offer to the 365 Card members. Membership card is required at the gate.